

# OPINI PUBLIK

## Kodim 1311/Morowali Berbagi Kebahagiaan dengan Membagikan Daging Kurban ke Masyarakat

Patar Jup Jun - [MOROWALI.OPINIPUBLIK.ID](http://MOROWALI.OPINIPUBLIK.ID)

Jun 18, 2024 - 11:24



*Dandim 1311/Morowali Letkol Inf Alzaki*



MOROWALI, Sulawesi Tengah- (18 Juni 2024) - Qurban bukan sekadar ritual keagamaan, tetapi juga sebuah panggilan untuk mendedikasikan diri secara menyeluruh, termasuk dalam membangun solidaritas dan rasa kebersamaan di antara masyarakat. Kodim 1311/Morowali mengadakan kegiatan pembagian daging kurban kepada warga masyarakat sebagai upaya nyata untuk merajut kebersamaan dan memperkuat hubungan sosial di tengah-tengah masyarakat.

Letkol Inf. Alzaki S.E., M.M., M.B.A., M.M.A.S., Komandan Kodim 1311/Morowali, mengungkapkan bahwa nilai ibadah Qurban sangat penting tidak hanya dalam hal berbagi kebahagiaan tetapi juga dalam mengajak setiap individu untuk menghayati semangat pengabdian kepada bangsa dan negara.

“Kegiatan kurban menunjukkan bahwa kita sebagai umat muslim bisa memaknai hari Qurban ini bukan hanya dengan saling berbagi tetapi juga dengan menghayati dan mengamalkan nilai-nilai Hari Qurban dalam pengabdian kepada tanah air. Kita harus saling support dan saling berbagi satu sama lain dengan rasa kebersamaan,” ujar Letkol Inf. Alzaki.



Penyembelihan dan pemotongan hewan kurban diikuti oleh prajurit dari berbagai

jenjang mulai dari Perwira, Bintara hingga Tamtama dan dibantu masyarakat sekitar. Keterlibatan mereka dalam proses ini menunjukkan kerjasama yang baik dan semangat kebersamaan sebagai umat beragama.

Kegiatan ini juga menjadi momentum untuk mempererat hubungan sosial antara prajurit TNI dan masyarakat setempat. Dengan ikut serta dalam pembagian daging kurban, diharapkan warga dapat merasakan kebahagiaan dan turut menghayati makna dari ibadah Qurban itu sendiri.

Di sela-sela pembagian daging kurban, Letkol Inf. Alzaki juga menyampaikan apresiasi yang tinggi kepada semua pihak yang telah berpartisipasi dalam mendukung kegiatan ini. Beliau menekankan pentingnya kolaborasi dan gotong royong dalam menjalankan kegiatan sosial seperti ini, yang diharapkan dapat membawa sukacita dan memberikan kontribusi positif dalam mempererat tali persaudaraan di antara warga.

“Kami sangat berterima kasih kepada semua pihak yang telah membantu kelancaran kegiatan ini. Semoga kegiatan ini bisa terus dilaksanakan di masa mendatang dan semakin memperkuat hubungan antara TNI dan masyarakat,” tambah Letkol Inf. Alzaki.

Dengan adanya kegiatan ini, Kodim 1311/Morowali berharap dapat memberikan dampak positif bagi masyarakat, tidak hanya dalam hal pemenuhan kebutuhan pangan tetapi juga dalam mempererat hubungan sosial dan membangun rasa kebersamaan di antara warga.

(PATAR JS & HumDim)